



## El CGAE reacciona ante la “campana de desprestigio” y los “ataques reiterados”

Después de que los siete decanos de Galicia pusiesen la voz de alerta en el **gasto en dietas y viajes** del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), desde mediados de julio, *El Confidencial* viene publicando una serie de informaciones que ponen en tela de juicio la gestión y las cuentas de la institución presidida por **Victoria Ortega Benito**.

El desproporcionado reparto de **dietas y viajes** en el año en el que estalló la Covid-19, a sabiendas de que la gran mayoría de reuniones se celebraron de forma telemática; el elevado número de **comisiones, subcomisiones y grupos de trabajo** de los que dispone el Consejo; los desmesurados recursos destinados al **servicio de correo electrónico** que la institución ofrece a los colegiados gracias a un contrato suscrito con Telefónica y Microsoft; y la vivienda sita en la capital que el Consejo alquila en favor de su máxima dirigente, son algunas de las informaciones que han salpicado en estas últimas semanas al máximo órgano de representación de los abogados y colegios españoles, obligando así a la **Comisión Permanente** del CGAE a emitir un comunicado.

El Consejo evidencia su “**profundo rechazo**” frente a una “**campana de desprestigio** de la que está siendo víctima”

Bajo el título de “**Por una información veraz**”

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |